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德约办了个
的网球赛
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    本报讯（记者 黄永顺）北京的最新疫情
给国安训练带来许多麻烦。考虑到俱乐部训
练基地所在的丰台花乡地区已升级为疫情高

风险区域，昨天，国安全体队员、教练员和工作
人员接受了核酸检测，同时一线队放假一周。

国安本月 8日入驻高鑫基地，按照原定
计划，球队将在高鑫基地训练一个月，备战

有望于下月开战的中超联赛。上周四，国安

队在基地进行了一堂公开训练课，包括入籍
前锋阿兰在内的 24名球员亮相训练场。不

过当天下午，北京就再次出现本地新冠确诊
病例。此后，新发地农贸批发市场的疫情持

续蔓延，北京各区及相关部门开始积极防控

新一轮疫情。

而地处丰台的高鑫基地距离新发地市
场只有 5公里，为了应对此次突然出现的疫

情，国安采取了一系列措施，除了全队昨天
接受核酸检测外，此前安排的与河北华夏幸

福、山东鲁能的两场热身赛均被取消。俱乐
部要求在检测结果出来前，暂停训练，并给

一线队放假一周，下周一再次集结。再次集

结后，国安应该不能重返高鑫基地训练，还
要寻找新的训练场所。对于国安队员来说，

即便是放假，也只能留在北京，等待球队接
下来的安排。与此同时，高鑫基地也按照相

关防疫要求严格进行消杀。

几千球迷挤满看台 如此操作引来争议

现在哪里可以看体育比赛，现在哪里可以看不空场进行的
体育比赛，现在哪里可以看不空场进行且无需戴口罩的体育比
赛？德约科维奇告诉你，“来，跟我玩。”德约一手操办的阿德里亚
巡回赛日前在他的家乡贝尔格莱德进行。这项巴尔干地区的赛
事，在德约科维奇自己拥有的球场搭起了临时看台。看台上挤满
了球迷，四千人“亲密无间”，很少有人戴口罩。这个世界，似乎从
来没发生过什么。这，真的好吗？

    巨星，到了一定的卡司，已不仅仅是打

球、签赞助这些常规作业了。办比赛，开经纪
公司，产业链可以变得很丰富。费德勒开创了

拉沃尔杯，德约也筹办了阿德里亚巡回赛。这
些以慈善为名的比赛，吸引了许多球员

参加。不过，在疫情期间的阿德里亚

巡回赛却引来不少争议。球迷之间

的距离很近，只有零星的几个人戴
着口罩，面对诟病，德约不以为意：
“我们有不同的环境和措施，所以很难

去执行国际社会保持社交距离的标
准。”兹维列夫、蒂姆、迪米特洛夫和扬

科维奇都报名参赛。在开幕日，德约

还和已经退役多年的塞尔维亚名将

扬科维奇搭档混双，引来如潮观众。
在塞国，该赛事已经一票难求。

    在德约科维奇忙着组织并参加自己赛事

的同时，他表示不考虑参加今年的美国网球
公开赛，因为他不满美网组委会对选手的诸

多限制。“据我了解，如果比赛真的能够办起
来，办赛条件将会非常严苛和极端，我们不能

前往曼哈顿，我们必须睡在机场的酒店里，每
周要接受 2-3次的核酸检测。而且，我们只

能带一名团队成员前往法拉盛公园参赛，这

几乎是不可能的。球员需要自己的教练、体能
师和理疗师，这是不可缺少的。”

不过作为 ATP球员工会主席，在讨论比
赛办赛事宜时，德约忙于自己的赛事并没有

参加视频会议，之后却在社交媒体上直接开
怼美网。

国安接受核酸检测放假一周

    德国网协主席霍尔多夫表达了自己的不

满，这也代表许多人的声音：“你在贝尔格莱德
聚会、踢球，但作为 ATP球员工会主席，你却

没有时间出席 ATP和 400名运动员举行的线
上会议。然后你自说自话地反对 2020年美网

举办。我的天！”澳网四强球员柯林斯直言德约
科维奇有点虚伪：“之前他让 TOP100球员给

排名 TOP250名之外的球员捐款，但现在美网

已经做好安全措施让球员参赛，你却开始顾

虑。要知道很多球员从 2月份开始就没有赚钱

机会了，并不是每个人都能像你那样可以赚
1.5亿美元奖金，我们需要重新工作。”

这一回，德约科维奇确实有点“精英思
维”。并不是每一个球员都能像德约科维奇一

样，与体能教练、理疗师一起旅行。除了真正
的顶级球员，德约科维奇的“不爽”难以引起

共鸣。别人只是想讨生活，买面包充饥，你却

在抱怨自己的鱼子酱不是俄罗斯进口。这大
概就是“道不同，不相为谋”吧。

本报记者 华心怡

会议未能达成一致
此前，亚足联在 6月 3日进行了竞赛工作会议，针对亚冠

联赛重启时间的安排拟定了三套方案，且所有方案涉及的赛

制全部为赛会制。在国家队安排方面，与会代表全体同意在今
年 10月和 11月各进行两场比赛，在年底结束 40强赛。亚足

联在上报国际足联后也已得到同意，只是未对外正式公布。在
亚足联杯赛方面，西亚大区和东亚大区的会员协会代表也达

成一致意见，初定于 10月下旬利用一周的时间完成全部小组

赛赛事；但与会代表并未就亚冠重启时间达成一致。
当时西亚大区的代表一致同意在亚足联所提出的 9月

14日至 29日期间以赛会制方式完成小组赛以及 1/8决赛的
方案，但东亚大区参加亚冠联赛的六个会员协会包括中、日、

韩、澳、泰国和马来西亚，未能达成一致意见。于是，相关预案

提交给亚足联竞赛委员会，后者原计划于昨天通过视频会议
敲定最终方案。

日韩不支持赛会制
昨天会议的主要议程，就是磋商亚冠联赛的安排，亚足联

已考虑分别在东、西亚大区各选择两个会员协会国承办亚冠

赛事，其中东亚区的候选地可能是马来西亚和菲律宾。但会议
的情况还是和 6月 3日一样，未能有实质性进展。这也是一个

可以预料到的结果，毕竟涉及参赛的这 6个国家，各自国内的
疫情完全不同，在出入境限制以及国际旅行方面也都有各自

不同的政策。这种情况下，各足协不可能超越政府的规定，就

参赛事宜作出实质性决定。
同时，日、韩两国也将国内联赛的权益放在首位考虑，并

不希望亚冠影响到联赛赛程。同时，日、韩等国不支持现有方
案的另一个原因，是俱乐部不想失去亚冠的主场门票和转播

权等收入。亚冠联赛影响力与日俱增，日、韩球队参加亚冠比
赛也会得到更多媒体购买直播权等，亚冠带来的收入不菲。一

旦采用赛会制，就算是主客场淘汰赛，参加亚冠的俱乐部有可
能是一轮游，比赛场次少，所能得到的收入将大打折扣。

而中国方面也没有明确表态，因为中国的情况更为复杂，
尤其目前亚洲足坛主流联赛包括日、韩两国，均已重启或确定

重启时间，但唯有中超仍不知道何时开赛。时间从最先爆出的
6月 27日延迟到 7月 11日，甚至有消息称还要延后。这种情

况下，亚冠赛程如何安排，确实是不容易协调的工作。对参赛
的中超四队来说，备战计划也受到影响。 首席记者 金雷
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昨天上午亚足联进行了视频竞赛工作
会议，但仍未就亚冠的重启产生最终决议。
这意味着 2020赛季亚冠前景还不明朗。对
参赛的中超四队来说，这并不是个好消息。
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